

御舘中学校 1年1組 学級通信 No.32

令和5年11月24日(金) 発行 文責:中澤 幸子

## ARUSUSE OTEUET!



暑くて長かった夏が終わり、寒くて厳しい冬になる前の短い秋まっただ中です。気がつくと、急に寒くなっていました。びっくりですね。秋は『実りの秋』と言われます。上の写真は、美術の授業で製作した自分のお気に入りの食べ物です。一部食べ物ではないものもありますが、それが若さのセンスだなと感じました。実物とにらめっころもないら、ていねいに仕上げました。こんなところにも、みんなの個性があふれています。どれも本物そっくりにできていて、ただただ驚くばかりです。『台所に置いてみたら?』なんて冗談も弾みました。一見すると区別がつかないくらい、精巧なで

きばえです。この中から、県の造形展に出品され る作品もあります。すばらしいです。

この仕事に就き、若い頃から自分のクラスや学年には『秋は、脳みそも実らせよう!』と言い続けてきました。まさに、今がその時です。中学生になって半年以上過ぎましたが、自分の学力はすびていると感じますか?『ローマは一日にしりらず』とも言います。歯を食いしばって頑張りなく力がついたと実感できるまで、もう少し頑張ってみませんか?頑張りきった時、その時が脳みその実りを感じる時なのかな。さあ、月曜日の定期テストに向けて、最後の週末どう過ごす?

<定期テストⅢの抱負> Y・Aさん

今回の定期テストでは、前回よりも良い点 数が取れるように頑張りたいです。前回は8 数科だったけど今回は5数科なので、点数が 伸びるように前回得点が低かった教科を中心 に自学で復習をして、本番で結果を出せるよ うにしたいです。 <定期テストⅢの抱負> Y・Kさん

前回の定期テストはあまり上手に勉強ができませんでした。今回のテストでは、全体的によく勉強ができたと思うので、よかったです。自分の得意教科の歴史でたくさん点数が 別れるように、頑張りたいです。



## 

## 類最明寺心意、中田地区駅伍!

今年で68回目を迎えた中田地区伝統の駅伝大会に、御舘中代表として1年生も参加してきました。中田町地区伝大会は、中体連の駅伝大会より歴史が古いとは聞いていました。60数年前、当時の御舘中が県の駅伝大会で優勝したこともあったそうです。みんなのおじいちゃん達の若い頃かな。夏の体力づくりから始まり、寒くなったこの時期に練習を再開し、本番を迎えました。すべてのスポーツは、走ることが基本です。走ることを嫌がらず、こつこつ蓄えることが来年の中体連につながります。今年もこの伝統のたすきをつなぐことができました。来年も頑張りましょう!お疲れさまでした。



くみんなで力を合わせて!>

月日	27日 (月)	28日 (火)	29日 (水)	30日(木)	12月1日(金)
予定	A6・定期テストⅢ	A6•部休日	A6	A5•部休日	A5・15:25下校
	18:00下校	14:30下校	18:00下校	14:40下校	部休日 <b>授業参観</b>